

Badan Pendapatan Daerah Barru Sosialisasi Digitalisasi Pembayaran Pajak

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 4, 2022 - 14:15



Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Barru menggelar kegiatan sosialisasi Digitalisasi Pembayaran Pajak

BARRU- Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Barru menggelar kegiatan sosialisasi Digitalisasi Pembayaran Pajak dan Retribusi Daerah, di Hotel Youtefa Lasinri, Kelurahan Coppo, Kecamatan Barru, kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, pada Selasa (04/10/2022).

Acara tersebut juga dirangkaikan dengan penyerahan barcode QRIS Pajak Daerah dari Bank Sulselbar ke Bapenda Barru.

Sosialisasi ini dihadiri oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Kasi Intel Kejari, Pimpinan Bank Sulselbar, Kepala OPD dan Direktur RSUD Pattarai Barru serta para pelaku usaha rumah makan, hotel dan UMKM lainnya.



Kepala Bapenda Barru Andi Rusman Rustam, S. STP. M.Si., dalam laporannya mengatakan, aplikasi QRIS ini adalah inovasi dan pengawasan terhadap pelaku usaha di Kabupaten Barru. Aplikasi ini diharapkan akan memudahkan para Pengusaha dalam melakukan pembayaran yang lebih cepat dan aman.

"Kami berharap pihak Bank Sulselbar melakukan percepatan transformasi digital dalam hal sistem pembayaran. Dan akan memasang cctv terhadap wajib pajak yang di anggap besar yaitu di rumah makan dan lainnya, yang di anggap potensial. serta memaksimalkan segala pendapatan yang bisa meningkatkan PAD untuk kabupaten Barru", ungkap Andi Rusman yang juga mantan Kabag Umum Setda Barru.

Ditempat yang sama, Bupati Barru Suardi Saleh, mengapresiasi kegiatan sosialisasi Digitalisasi Pembayaran Pajak dan Retribusi Daerah, baik itu pelaksana kegiatan dan pelaku usaha.

"Kami sadar pelaku usaha meninggalkan omset untuk hadir di acara ini, dan terima kasih pula karena sudah ikut berkontribusi dalam PAD Barru sehingga kami menghadirkan MPP untuk memudahkan semuanya, apapun yang kita urus dalam perizinan sudah ada di satu tempat", kata Suardi Saleh.



Dalam kesempatan itu, Bupati dua periode ini juga mengajak peserta sosialisasi untuk saling menguatkan dalam rangka meningkatkan ekonomi daerah Kabupaten Barru.

"Mari saling menguatkan untuk peningkatan perekonomian Barru, salah satunya dengan mengikuti kegiatan yang kita hadiri sekarang. Digitalisasi hanyalah alat, yang paling penting adalah kemauan dan kesadaran penting untuk berkontribusi dalam kemajuan ekonomi Kabupaten Barru", pungkas Bupati Barru.

(HB-Hasyim JNI)